

〈天録時評〉

中国の国連支配の阻止が急務

忖度で対応が遅れたWHO

世界保健機関（WHO）をはじめ国連の専門機関が中国に支配されつつある。中国は人と金を投入して、国連支配を実現し、霸権の獲得を目指しているのは明らかだ。国連が支配されれば悪影響は甚大だ。わが国は欧米と協力して、中国の野望を阻止すべきである。

中国を称賛

「すべての人々が可能な最高の健康水準に到達すること」を目的に設立されたWHOの信頼性が揺らいでいる。テドロス事務局長が新型コロナウイルスの感染が拡大する中で、中国寄り

の発言を続け、緊急事態宣言の一時見送りや、貿易と移動を制限しなかつたなどのために、各国の対応が遅れ、今日の世界各地への感染拡大を招いたと批判されている。

記者会見などで、テドロス事務局長は「中国は感染拡大を隠蔽したと報じた際には、隠蔽をしていたらもつと早く周辺国に感染

したが、今では一般的なA型季節性インフルエンザとされています。武漢ウイルスも一、二年後には五番目も重症化しやすく、マーズ染した人の約八割は軽症で、一週間ほど風邪の

致死率は約三五%と言わ

れています。どちらも治療法はありません。

▼新型コロナウイルス（以下、武漢ウイルス）の特徴が分かれました。感染者の約八割は軽症で、一

週間ほど風邪の

致死率は約三五%と言わ

れています。どちらも治療法はありません。

▼武漢ウイルスは七種類目

う報告も出でていません。

▼人に感染するコロナウイ

ルスはこれまで六種類発見

されています。そのうち四

つは、今年は高齢者を中心に

肺炎で亡くなりやすい風邪

が流行しているということ

を占めているようです。残

る種類が風邪のウイルスで、

風邪の原因の一〇～一五%

が占めているようですね。

以上の緊急事態」と決定しま

過剰に怖がらない！



妊婦が重症化しやすいとい
う報告も出でていません。
▼人に感染するコロナウイ
ルスはこれまで六種類発見
されています。そのうち四
つは、今年は高齢者を中心に
肺炎で亡くなりやすい風邪
が流行していること

が占めているようです。残
る種類が風邪のウイルスで、
風邪の原因の一〇～一五%

が拡大を遅らせるために多
くの良いことをしている」
と発言し、習近平国家主席
についても「知識を持つて
おり、危機に対応するリード
ーシップを發揮している」
などと称賛した。

一月二十八日に北京で習
氏と会談した際にも「中国
は時宜にかなつた有力な措
置を講じている」と持ち上
げている。英紙フィナンシ
ヤル・タイムズが、中国が
感染拡大を隠蔽したと報じ
た際には、隠蔽をしていた
らもつと早く周辺国に感染

したが、今では一般的なA
型季節性インフルエンザと
されています。武漢ウイル
スも一、二年後には五番目
も重症化しやすく、マーズ
染した人の約八割は軽症で、
一週間ほど風邪の

致死率は約三五%と言わ

れています。どちらも治療

法はありません。

▼武漢ウイルスは七種類目

う報告も出でていません。

▼人に感染するコロナウイ

ルスはこれまで六種類発見

されています。そのうち四

つは、今年は高齢者を中心に

肺炎で亡くなりやすい風邪

が流行していること

を占めているようです。残

る種類が風邪のウイルスで、

風邪の原因の一〇～一五%

が占めているようですね。

以上の緊急事態」と決定しま

たが拡大していたはずだと弁
護したほどだ。

しかし、WHOの事務局

長が中国寄りなのは、前任

者の時代からだ。二〇〇七

年から二〇一七年まで事務

局長を務めた香港出身のマ

ーガレット・チャン氏は、

二〇〇六年十一月の事務局

長選挙で、中国政府が総力

を挙げた集票活動のおかげ

で当選している。そのお返

しとして、習近平主席夫人

を「WHO結核・エイズ対

策」の親善大使に任命して

いる。

テドロス事務局長は、エ

チオピア出身で、保健大臣

や外務大臣を務め、アフリ

カから初の選出となつた。

エチオピアは習主席が推進

する「一带一路」のモデル

として、国連の専門機関

や補助機関で様々な条約が

締結され、新たな国際ル

ールが作られている。従つて

自國に有利なルールを作る

ためには各機関の事務局を

自國の影響下に置かなければ

感染するかもしれません。安

心のためには毎週検査をし

なければなりません。軽症

の人を入れさせれば、病床

は足りなくなり、重症患者

や救急患者への対応ができる

ません。

▼持病を持つ高齢者以外は

武漢ウイルスを過剰に怖が

らないことが大切です。武

漢ウイルスを怖がるのなら

た。この検査方法がなけれ

ば、今年は高齢者を中心

肺炎で亡くなりやすい風邪

が流行しているということ

になつたでしょう。

てほしいものです。

国家として位置づけられて

おり、これまでに中国から

投資を受けている。テドロ

ス氏が中国に対する付度す

るのは当然かもしれない。

しかし、WHOの事務局

長が中国寄りなのは、前任

者の時代からだ。二〇〇七

年から二〇一七年まで事務

局長を務めた香港出身のマ

ーガレット・チャン氏は、

二〇〇六年十一月の事務局

長選挙で、中国政府が総力

を挙げた集票活動のおかげ

で当選している。そのお返

しとして、習近平主席夫人

を「WHO結核・エイズ対

策」の親善大使に任命して

いる。

テドロス事務局長は、エ

チオピア出身で、保健大臣

や外務大臣を務め、アフリ

カから初の選出となつた。

エチオピアは習主席が推進

する「一带一路」のモデル

として、国連の専門機関

や補助機関で様々な条約が

締結され、新たな国際ル

ールが作られている。従つて

自國に有利なルールを作る

ためには各機関の事務局を

自國の影響下に置かなければ

感染するかもしれません。安

心のためには毎週検査をし

なければなりません。軽症

の人を入れさせれば、病床

は足りなくなり、重症患者

や救急患者への対応ができる

ません。

▼武漢ウイルスは七種類目

う報告も出でていません。

▼人に感染するコロナウイ

ルスはこれまで六種類発見

されています。そのうち四

つは、今年は高齢者を中心

肺炎で亡くなりやすい風邪

が流行していること

になつたでしょう。

てほしいものです。

機関では、台湾が総会に出

席できなくなっている。

中国政府が次に目指した

のが世界知的所有権機関の

事務局長の席だ。しかし、

投票で、シンガポール特許

庁長官のダレン・タン氏に

敗れた。事前の予想では接

戦が予想されていたが、タ

ン氏の圧勝に終わった背景

には、米国政府の必死の集

票活動があった。

世界知的所有権機関は知

的財産権の保護を促進する

活動を行い、特許や商標権

などの知的財産権に関する

条約、国際登録業務の管理

や運営を行う機関だ。各国

から様々な特許技術や研究

データなどを盗んできた中

国が、事務局長の席を奪え

ば、知的保護のルールの強

化の流れは停滞してしまう

のは明らかである。それだ

けに、米国も強い危機感を

もって中国人の事務局長就

任阻止に動いた結果だ。

〈天録時評〉

「持続可能な開発目標」の達成を目指せ

化石燃料排除の風潮に拍車をかけるように、国連のグテーレス事務総長は「石炭火力発電は止めるべきだ」と発言しているが、これは二〇一五年に国連の「持続可能な開発サミット」で採択した「持続可能な開発目標」に反している。その目標の一つに、「手ごろな価格で、信頼性があり、持続可能な近代的エネルギーの利用をすべての人々に」があり、その実現にはクリーンエネルギー化した石炭火力の利用が不可欠だ。事務総長は「持続可能な開発目標」を遵守すべきだ。

開発目標に逆行

昨年九月二十三日、ニューヨークの国連本部で「国連気候行動サミット二〇一九」が開催された。グテーレス国連事務総長が、各国に「今後十年間で、温室効果ガス排出量を四五%削減し、二〇五〇年までに正味ゼロを達成するために、二〇二〇年までにそれぞれの国が具体的、現実的な計画を持って参集するよう」と呼びかけて行われた。そして、グテーレス事務総長は「二酸化炭素の排出量が採択した持続可能な開発目標には、平等やインフラ、エネルギー、消費など様々な問題解決のための十七の目標と、百六十九項目の実施手段などが記されている。また、貧困は経済成長を実現している。終止符を打つために教育や保健、社会保

教育の『持続可能な開発目標』目標7 すべての人々の、安価かつ信頼できる持続可能な近代的エネルギーへのアクセスを確保する。
7.1 2030年までに、安価かつ信頼できる現代的エネルギーサービスへの普遍的アクセスを確保する。(7.2、7.3省略)
7.a 2030年までに、再生可能エネルギー、エネルギー効率、及び先進的かつ環境負荷の低い化石燃料技術などのクリーンエネルギーの研究及び技術へのアクセスを促進するための国際協力を強化し、エネルギー関連インフラとクリーンエネルギー技術への投資を促進する。

最も大きい石炭火力発電所について、二〇二〇年以降の新設は止めるべき」と述べ、石炭火力発電からの脱却を強く求めた。

一方で、国連では二〇一五年九月に「人々と地球のため、私たちの世界を転換させよう」というテーマのもと、「持続可能な開発サミット」を開いている。

百六十一の加盟国の首脳が出席して、「誰も置き去りにしない、新たな持続可能な開発アジェンダ（以下、持続可能な開発目標）」を採択した。

社会的要求に対応する一方で、気候変動や環境保護にも取り組む計画が必要だという認識を示している。

エネルギーに関しては、七番目に「手ごろな価格で、信頼性があり持続可能な近代的なエネルギーの利用をすべての人々」との趣旨の目標が掲げられている。そして、実施手段として「二〇三〇年までに、エネルギー効率及び先進的かつ環境負荷の低い化石燃料などのクリーンエネルギーの研究及び技術へのアクセスを促進するための国際協力を強化し、エネルギー関連インフラとクリーンエネルギーへの投資を促進する」と示されている。これに基づけば、石炭火力発電の利用において、二酸化炭素の排出量を削減する技術開発を促進し、それに投資していくことが各国に求められている。

障、雇用機会を含む幅広い社会的要件に対する一方で、気候変動や環境保護にも取り組む計画が必要だという認識を示している。

エネルギーに関しては、七番目に「手ごろな価格で、信頼性があり持続可能な近代的なエネルギーの利用をすべての人々」との趣旨の目標が掲げられている。そして、実施手段として「二〇三〇年までに、エネルギー効率及び先進的かつ環境負荷の低い化石燃料などのクリーンエネルギーの研究及び技術へのアクセスを促進するための国際協力を強化し、エネルギー関連インフラとクリーンエネルギーへの投資を促進する」と示されている。これに基づけば、石炭火力発電の利用において、二酸化炭素の排出量を削減する技術開発を促進し、それに投資していくことが各国に求められている。

炭火力発電の新設を行わないという発言は、二〇一五年に世界各国が合意して採択した持続可能な開発目標の実現に反する。石炭火力発電は、世界各国、特に急速に経済発展をしているアフリカの国々の経済を支える重要なエネルギーである。

だからこそ、実施手段として、石炭火力発電を否定せず、環境保護を考慮したクリーンなエネルギーに転換

する技術開発の促進を求める。グテーレス事務総長の発言は、国連で合意した目標を事務総長自らが否定するもので撤回すべきだ。

アジアやアフリカを中心とする途上国においては、安価で安定的に供給できるエネルギーの確保が喫緊の課題である。例えば、ミャンマーでは縫製工場に勤める従業員が、薄暗いところで長時間、ミシンを使って作業をしている。電気代を節約するために、工場の半分程度の電気を消しているためだ。また、停電が毎日何度もあり、そのため作業が中断するという状況もある。さらに、電力が安定して供給されないため、家

具工場を建てて自国産の家具を作ることができる。安価で安定した電力供給が貧困放に不可欠だ。

アフリカでは、そもそも電気が通っていない所も少なくない。そうした所では屋内で火を焚き、明かりに

する。すると、二酸化炭素などの温室効果ガスが発生して、それが大気汚染にもつながる。火を焚くために薪を採集しなければならず、これは森林の環境破壊につながる。

こうした環境問題も起きており。先進国は、石炭や石油の安価な化石燃料をエネルギーとして経済発展し、その結果、人々が健康で豊かな暮らしを営むことができる。

現在、世界では地球温暖化防止のために温室効果ガスの排出削減が求められ、特に二酸化炭素を多く排出する石炭火力発電の利用が非難される風潮にある。しかし、二酸化炭素排出量を九〇%以上削減できる石炭火力発電の技術開発が進んでおり、実用化に近づいている。これこそが、「持続可能な開発目標」に沿った取り組みこそ推進すべきである。

ようになつた。その結果、環境破壊や温暖化を招いておきながら、途上国に化石燃料を使うなというのは身勝手すぎる。すべての人が

安価で安定的にエネルギーを利用できるようにするためには、現段階では石炭火力発電から排出される二酸化炭素の排出量を大幅に削減する技術を開発し、それを世界中に広げることが一番現実的である。

環境破壊や温暖化を招いておきながら、途上国に化石燃料を使うなというの

草木片 262

きぶし／
木五倍子

新葉の展開

に先立ち、薄黄色のかんざしのような花

がぶらさがる

ように見えます。一つひとつの花は小さいのですが、花穂は長いもので十五センチを超え、見ごたえのある花木ですね。数種あるこの

花木です。満開の花穂は長いもので十五センチを超えて、見ごたえのある花木ですね。数種あるこの

名菓 鶴の巣籠

山口県
鶴声軒本舗

ゆずの香のおいしいもなかをどうぞ

山口県周南市呼坂本町4-25
TEL 0833-91-0853

技術開発の推進を

社会的要件に対する一方で、気候変動や環境保護にも取り組む計画が必要だという認識を示している。

エネルギーに関しては、七番目に「手ごろな価格で、信頼性があり持続可能な近代的なエネルギーの利用をすべての人々」との趣旨の目標が掲げられている。そして、実施手段として「二〇三〇年までに、エネルギー効率及び先進的かつ環境負荷の低い化石燃料などのクリーンエネルギーの研究及び技術へのアクセスを促進するための国際協力を強化し、エネルギー関連インフラとクリーンエネルギーへの投資を促進する」と示されている。これに基づけば、石炭火力発電の利用において、二酸化炭素の排出量を削減する技術開発を促進し、それに投資していくことが各国に求められている。

社会的要件に対する一方で、気候変動や環境保護にも取り組む計画が必要だという認識を示している。

エネルギーに関しては、七番目に「手ごろな価格で、信頼性があり持続可能な近代的なエネルギーの利用をすべての人々」との趣旨の目標が掲げられている。そして、実施手段として「二〇三〇年までに、エネルギー効率及び先進的かつ環境負荷の低い化石燃料などのクリーンエネルギーの研究及び技術へのアクセスを促進するための国際協力を強化し、エネルギー関連インフラとクリーンエネルギーへの投資を促進する」と示されている。これに基づけば、石炭火力発電の利用において、二酸化炭素の排出量を削減する技術開発を促進し、それに投資していくことが各国に求められている。

わくわく田んぼ ワンダーランド計画 ピンクのレンゲ祭り うまく咲くかなお楽しみです 田布施は変わる田んぼから

溶接一般

クニシゲ工業

山口県岩国市玖珂町3926-2

すぎむら農園

大自然のお力を借りて、丹精こめておいしい苺を栽培しています。

杉村陽一

〒742-0201 山口県柳井市伊陸4698
TEL 0820-26-0645

合 気 道
和 心 会
大 阪 京 都

aikido-washinkai.jp

学習塾
「令和の松下村塾」
塾長 中塙 秀樹

山口県岩国市由宇町3-2-40

尖閣諸島を含む東シナ海の日本の実効支配する島々に自衛隊基地とミサイル配備を急げ!!

(元)海上自衛官 梅春 勝

稿

なぜ憲法改正が必要か⑦

集団的自衛権は国家固有の権利

共産主義中国への警戒を怠るな

弁護士・医師 篠本恭明

憲法改正反対派は、集団的自衛権は憲法違反とし、自衛権を制約しようとします。しかし、わが国は集団的自衛権を有し、行使することができます。わが国一国だけで自衛することは困難なのは明らかですから、集団的自衛権を憲法違反とすることは、国民の生命や財産を守ることを放棄することと同じです。中国の戦国時代の合従連衡の故事が同盟の大切さを示しています。

八月革命説の呪縛

既に述べたように宮澤俊義教授の八月革命説は、現行憲法がGHQによって押し付けられたことを隠すための論理です。この説を背景に、憲法は国家の権力を制限するのが立憲主義だと理解が戦後の憲法学で支配的になりました。このような間違った理解を積み重ねて、「国民は国家権力を倒して憲法を制定した後も憲法によって国家権力を制限しつける」というおかしな理解がまかりとおつて来たのです。

一九五一年、わが国はサンフランシスコ講和条約を締結して主権を回復しました。この講和条約で、個別的又は集団的自衛の権利を有すること、及び日本が集団的安全保障取組を自発的に締結できることが確認されました。同じ日に締結された日米安全保障条約の前文で、両

紀元前四〇三年に中国の晋は、韓・魏・趙の三つの国に分かれました。この時から紀元前二二一年に秦の始皇帝が中国を統一するま

合従連衡

楚は秦からの領土割譲の餌に釣られて、齊との同盟を破棄しました。合従から離脱した楚を打ち破った秦は、

次々と個別に擊破し、統一を実現したのです。

主権回復した日に確認したのですから、現行憲法を解釈する際には、個別の固有の権利として持つてい

みならず、集団的自衛権を固有の権利として持つてい

ているはずです。

しかし、多くの憲法学者は、八月革命説と偏った立憲主義の理解から、憲法は「國家の自衛権」をも制限するものだと考へるので、自衛権を制約する方向で考

えます。このように自衛権を制約すれば、国民の生命・身体・財産を外国の侵略から守ることが難しくなることは当然です。

米ソ冷戦中は、日米同盟を締結して主権を回復しました。その講和条約で、個別的又は集団的自衛の権利を有すること、及び日本が集団的安全保障取組を自発的に締結できることが確認されました。同じ日に締結された日米安全保障条約の前文で、両

國に分かれました。この時から紀元前二二一年に秦の始皇帝が中国を統一するま

は、令和二年一月八日の「しんぶん赤旗」に登場し、「ソ連、東欧の崩壊で、マルクスが『資本論』を書いた

うことは不合理ですし、そ

れはもう死んだかのような

いわれ方をしました。私は

疑問でした。(中略)マル

クスが『資本論』を書いた

軽減できます。

国家に自衛権が認められ

ている場合に、集団的自衛

権がそれに含まれないとい

うことは不合理ですし、そ

れはもう死んだかのよう

な

いわれ方をしました。私は

疑問でした。(中略)マル

クスが『資本論』を書いた

うことは不合理ですし、そ

